

Le conseil d'administration, la direction et l'équipe de
Climber Capital à Nyon

ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Laurent A. BACHMANN

Associé-fondateur et ancien administrateur délégué

Laurent aura fait germer notre entreprise et initié une vision que nous avons portée ensemble avec enthousiasme. Ce fut un privilège d'évoluer à ses côtés. Il nous manque déjà.

Nous exprimons à sa famille, notamment à son fils Clément – membre du conseil d'administration – notre profonde sympathie.

Pour les obsèques se référer à l'avis de la famille.